

PRESSEINFORMATION

05. Oktober 2021

IGV Austria & VAV – Neue Produktpartnerschaft Eigenheim/Haushalt.

Die bereits im Jahr 2019 geschlossene KFZ-Produktvereinbarung zwischen der IGV Austria und der VAV inklusive einer Vollintegration des gesamten KFZ-Abschlussprozesses in den IGV-Manager via BiPRO wird um eine zusätzliche Partnerschaft erweitert:

Seit 1. Oktober sind die IGV Austria und die VAV auch Produktpartner im Bereich Eigenheim/Haushalt. Im ersten Schritt wird der Antragsprozess über das VAV Vermittlerportal VAVPRO abgewickelt. Langfristig ist auch in Eigenheim/Haushalt eine effiziente Vollintegration der Prozesse über eine eigene BiPRO-Schnittstelle geplant.

„Wir freuen uns sehr, dass die gut funktionierende Partnerschaft mit der IGV um die Eigenheim/Haushaltsversicherung erweitert wurde. Gleichzeitig erfolgt durch die zusätzliche Anbindung ein weiterer wichtiger Schritt zum Thema Integration und Digitalisierung der Abläufe. Davon profitieren Vertriebspartner und Kunden!“, so Dipl.-Ing. Christian Sipöcz.

Erfreut über den Ausbau der Kooperation zeigt man sich auch bei der IGV: „Mit der Hinzunahme der VAV in der Sparte Eigenheim/Haushalt und der damit einhergehenden Erweiterung der angebotenen Versicherungspartner für unsere 155 Mitgliedsbetriebe ist uns ein weiterer, wichtiger Schritt beim strategischen Ausbau der IGV Austria gelungen. Die partnerschaftliche Ausrichtung und Planung, die Entwicklung auch dieser Sparte via Schnittstelle gemeinsam und dynamisch voranzutreiben sowie qualitativ umzusetzen, ist für uns überzeugend.“, erklärt Anton Brenninger, Präsident IGV Austria.

Rückfragehinweis:

Dr. Sabine Hartzhauser

VAV Versicherungs-AG

Münzgasse 6

1030 Wien

Tel.: +43 1 716 07-704

Email: sabine.hartzhauser@vav.at

Thomas Litschauer

IGV Austria

Rennweg 9 / Top 1

1030 Wien

Tel.: + 43 (0) 1 – 361 99 02 70

Email: thomas.litschauer@igv-austria.at

Foto: (v.l.n.r.) Anton Brenninger, Präsident IGV Austria; Sven Rabe, Vorsitzender des Vorstandes, VAV; Christian Sipöcz, Vorstandsmitglied, VAV

Fotocredit: IGV

Über die IGV Austria

Die IGV versteht sich als unabhängige Gemeinschaft, die sich ihren 156 Mitgliedern, deren Kunden und der Versicherungsbranche in Österreich verpflichtet fühlt. Kooperationen mit Behörden und Partnern sind die Basis unserer Arbeit – aber vor allem die Zusammenarbeit der Mitglieder untereinander. Die IGV ist innovativ und aufgeschlossen für Neuerungen. Als digitaler Vorreiter betreibt die IGV Austria Schnittstellenanbindungen in den Sparten Kfz-, Eigenheim/Haushalt-, Unfall- und ab Mitte 2021 auch in der Sparte Rechtsschutzversicherung. Ständig arbeiten wir an neuen Produkten und Entwicklungen. Wir bieten unseren Kundinnen und Kunden ein österreichweites Netzwerk an Expertinnen und Experten, kompetente Beratung und ganzheitliches Service rund um die Uhr. Die IGV analysiert und bewertet als horizontal organisierter Verbund österreichischer Makler alle Produkte in Fach-Ressorts. Den zentralen Fokus legen wir in die Ausverhandlung von Deckungsbausteinen und Konditionen für die IGV-Mitglieder, welche vor allem den rund 350.000 Kunden zu Gute kommen sollen. Qualitatives Wachstum steht bei uns im Vordergrund.

Über die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft

Die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft ist ein innovatives Versicherungsunternehmen, das seinen Kunden im Segment Schaden/Unfall optimale Lösungen anbietet. Die VAV ist seit 1974 in Österreich etabliert und sowohl im Privatkundengeschäft mit den Schwerpunkten KFZ, Eigenheim, Haushalt, Rechtsschutz und Unfall als auch im Firmenkundengeschäft tätig. Hier liegt die Expertise vor allem in den Bereichen Bauwesen, Haftpflicht und Sachversicherung.

Die VAV ist eine Tochtergesellschaft der deutschen VHV Versicherungsgesellschaft mit Sitz in Hannover. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 150 Mitarbeiter. Der Vertrieb erfolgt durch unabhängige Makler/Agenten und für Kunden, die ihre Versicherung online abschließen wollen, über die Website www.vav.at.